

平成 29 年度 事業内容

(平成 29 年 9 月 教育文化支援のお願い・広報活動)

平成 29 年 9 月 23 日、大垣フォーラムホテルにて「第 3 回フォーラムコンサート」が開催され、その会場前のロビーに当財団の活動を紹介するボードを掲示させていただき、子どもたちの未来のため、教育、文化活動支援を来場者をお願いいたしました。パネル展示に足を止めて頂いた来場者の皆さまから総額 100,022 円の募金をいただきました。



(平成 29 年 10 月 大垣北高等学校 海外フィールドワーク (ベトナム・カンボジア訪問) 助成)

文部科学省のスーパーグローバルハイスクール(SGH)である岐阜県立大垣北高等学校は、12/17～23、生徒 20 名がベトナム・カンボジアを訪問し、現地の高校生や大学生とのコミュニケーション実践、海外進出している地元企業見学、アンコール小児病院見学など現地を目で見て、体験することにより課題解決への意欲や実践力を身に付ける活動をされました。当財団は、このような事業に賛同し助成を行いました。



(平成 29 年 10 月 大垣市立東中学校吹奏楽部 定期演奏会助成)



大垣市立東中学校吹奏楽部第 26 回定期演奏会に対して助成をしました。大垣市民会館大ホールにて行われた演奏会には、生徒 64 名、保護者 100 名、地域の方 800 名が参加され、地域の方々と文化交流が行われました。

(平成 30 年 3 月 クナートップチェイ小学校フットサルコート寄贈)



今年度計画しておりました、カンボジア クナートップチェイ小学校のグラウンド整備事業は、12月中旬着工、2月末完成し、3/15 贈呈式を行いました。贈呈式に先立ち、学校で 200 食分の日本の味噌汁を作り、先生や生徒たちと食を通じた異文化交流も行いました。式後は、高学年の生徒たちとサッカーの試合も行い、子どもたちが楽しそうにグラウンドを駆け回る姿が見られて、とても充実した時間となりました。今後もカンボジアの子供たちへの支援の輪を広げていきたいと考えています。